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最热情家长：
提前一个小时到场

昨日的报告会，按照预定时间是8：30正

式开讲，而记者在现场看到，一些家长在7:30

就赶到报告会现场。家住东七二十埠的杨大

爷，就是其中的一位，他冒雨赶到现场后听说

报告会还没开始，杨大爷才如释重负地在会场

外开始吃起早餐。

其实杨大爷是特意替孙女来听这场报告

会的。孩子的爸爸妈妈一直在外面打工，无法

回来，孙女高考结束后就去爸爸妈妈那里过暑

假了。昨天分数揭晓，孙女的分数超过一本分

数线20多分，高兴万分的杨大爷特意早早地

起床坐公交车赶到现场，就为了了解如何帮孙

女填好这个志愿。

同样早到的还有身为母亲的马女士，马女

士和丈夫都是重点院校的本科毕业生，但是，今

年儿子高考成绩不太理想，只达到了二本分数

线。虽然有些失望，但是马女士还是希望能填

好志愿，为孩子能选择合适的院校、好的专业。

最辛劳家长：
不远千里来合肥咨询

儿子是理科生，虽然是安庆一中毕业的，

但是今年就考了470多分，头疼万分的李先生

一大早就从安庆市开车来合肥，只为了能有现

场和“名师”交流的机会，希望能为儿子选择到

一所好的院校。

李先生告诉记者，现在各种学校的招生广

告，看得都眼花，还是眼见为实比较好。其实，

他高招咨询会也参加了几场，但是感觉高校的

咨询会缺少和老师充分交流机会，星报这种留

够时间让家长和老师交流的机会非常好。

昨日最小的“家长”，应该是来自安庆太湖县

的杨洋（化名），因为今年参加高考的弟弟分数不

高，所以他特意来听报告会，只为了帮弟弟询问

一下，看是否有哪所院校有“面向贫困地区专项

招生计划”，可以适当降低分数线录取。

爱追星家长：
每一位专家都不“放过”

昨日，令所有专家印象最深的就是考生家

长们的“恋恋不舍”。每场报告结束，专家们还

没走到会场的门口，就被一位又一位的家长

“拦截”了，询问报考该所院校的具体问题。

昨日来自安大的专家老师，从下舞台的那

一刻起，就足足回答了十个问题，才被家长们

“放”出会场。

而另一位受家长们“热捧”的要属来自合

工大的专家。因为昨天上午有好几场咨询会

要赶，这位老师干脆以“现场答疑”来满足家长

们的心愿；合工大宣城校区的录取分数线是多

少，师资力量如何，就业方向有哪些？报考合

工大最低的录取分数线可能是多少……每位

提问的家长，都得到了满意的答案。

而在与其他院校专家老师们的线下交流

中，学费、体检要求……这些细节问题，也成了

家长们询问的“热点”。

“考大学，七分拼分数，三分靠志愿”

星报“高考填报志愿报告会”火爆开讲
昨天，有的家长提前一小时到场，有的家长驱车千里赶来

在中国的大学学科体系中，一共
有13大学科门类，90多个一级学科，
460多个专业。每一种专业都对应
着一种职业，而每一种职业都对应着
一种人生状态。从这个意义上来说，
填志愿其实是在选择一种未来的生
存状态。

昨日上午，由市场星报联手麦当
劳及合肥龙翔高复学校推出的大型
公益活动“2014年高考填报志愿报
告会”在合肥长江剧院隆重开讲，安
徽省考试院相关负责人以及中国科
学技术大学、安徽大学、合肥工业大
学、安徽医科大学等9所在皖高校招
生办负责人现场对考生填报志愿进
行指导，解读近几年各高校招生的动
态和最新趋势，分析有关高校专业设
置和就业的关系，就考生和家长关心
的问题和高考志愿填报的技巧、注意
事项等问题进行详细说明。
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星报“2014高考填报志愿报告会”吸引了众多考生和家长


